

## **Protokolleintrag vom 27.02.2013**

**2013/50**

**Postulat von Ursula Uttinger (FDP) und Dr. Jean-Daniel Strub (SP) vom 27.02.2013:  
Musikschule Konservatorium Zürich, Verzicht auf die Rezertifizierungen**

Von Ursula Uttinger (FDP) und Dr. Jean-Daniel Strub (SP) ist am 27. Februar 2013 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie zukünftig auf die Rezertifizierungen der Musikschule Konservatorium Zürich (ISO 9001, EduQua, Quartell) verzichtet werden kann.

Begründung:

Die Musikschule Konservatorium Zürich (MSZ) verfügt inzwischen über drei verschiedene Zertifikate (EduQua, ISO 9001 und Quarte III); diese Zertifizierungen sind nicht Voraussetzung für Subventionen seitens des Bundes oder weiterer Dritter. Ebenfalls stellen diese Zertifizierungen keine Garantie für besondere Qualität dar, sind aber mit Kosten und noch grösseren Aufwand verbunden. Insbesondere die Zertifizierung nach Quarte ist nicht verbreitet und stellt ein Nischenlabel dar. In der Bevölkerung ist die Bedeutung des Labels unbekannt; dieses bindet jedoch interne Ressourcen. ISO 9001 hat zwar eine gewisse Bekanntheit, verliert aber an Bedeutung. Auch EduQua ist nur einem kleinen Kreis bekannt und ist im Kontext der MSZ nicht notwendig.

Angesichts ihres geringen Nutzens ist der Aufwand, vor allem auch personeller Art, der für die Aufrechterhaltung der Zertifizierungen aufzuwenden ist, nicht verhältnismässig. Die Qualität der MSZ kann und muss ohne Zertifizierungen aufrecht erhalten werden.

Mitteilung an den Stadtrat